

# Paul-Bernard MUNCH

**Paul-Bernard Munch** est une figure notable dans le domaine de l'histoire locale, notamment dans la région du Sundgau. Il est connu pour être un « couteau suisse » de l'histoire locale, possédant une vaste connaissance et un grand nombre de références dans ses bibliothèques.

Il est également professeur au lycée Jean-Mermoz de Saint-Louis, où il enseigne l'histoire et la géographie, notamment en classes de Seconde, Première et Terminale. En plus de ses activités d'enseignement, il occupe des responsabilités dans le domaine associatif : il est à la tête de la Société d'histoire du Sundgau, ayant succédé à Gabrielle Claerr-Stamm en tant que président, après en avoir été vice-président pendant plus de 25 ans.

En tant que scénariste, il a également participé à la création de plusieurs œuvres, notamment un ouvrage intitulé « **Histoire du Sundgau** » publié en 2016. Sa bibliographie inclut aussi des séries et des oneshots liés à l'histoire régionale.

## En résumé :

- Professeur d'histoire et géographie au lycée Jean-Mermoz de Saint-Louis.
- Président de la Société d'histoire du Sundgau.
- Connu pour ses références et sa contribution à l'histoire locale, notamment via ses publications et ses activités associatives.
- Auteur et scénariste, notamment pour l'ouvrage « Histoire du Sundgau ».